

Se siente un sismo en todo Puerto Rico

Los estudiantes de algunas escuelas en el área oeste fueron sacados al exterior de los planteles

Por Pedro Bosque Pérez / pbosque@elnuevodia.com

Un sismo de magnitud 5.1 en la escala Richter se registró a las 9:42 a.m., en el cañón de la Mona, informó la Red Sísmica de Puerto Rico (RSPR).

El epicentro del temblor se ubicó en la latitud 18.6 grados norte con la longitud 67.5 grados oeste, a una profundidad de 26.9 millas, informó la RSPR.

El temblor fue sentido en todo Puerto Rico así como en la República Dominicana.

No hay peligro de tsunami para Puerto Rico, Islas Vírgenes o la República Dominicana, de acuerdo a la RSPR.

En algunos lugares en Puerto Rico las personas desalojaron los edificios en donde se encontraban, como ocurrió en la policlínica del barrio Terranova en Quebradillas.

"La silla en la cual me encontraba se movió de lado a lado y el televisor se veía moviéndose bastante. Se sintió bastante fuerte en la zona cercana a la playa de Mayagüez", dijo Eddie Irizarry desde esa ciudad.

Los estudiantes de algunas escuelas en el área oeste fueron sacados al exterior de los planteles.

En otras comunicaciones que han llegado a **El Nuevo Día** las personas señalan que sintieron el sismo, descrito por algunos como fuerte.

Preliminarmente se informó que la magnitud del sismo fue de 4.77 en la escala Richter, pero luego se cambió a 5.1.

Estos cambios en la magnitud y epicentro de los temblores son algo normal, dado que la información que se da en un principio es preliminar.